

## Gegendarstellung

### Betreffen «Zwei Tierquäler weniger»

Zur «Notiz der Woche» in der letzten Ausgabe wurde uns nachfolgende Gegendarstellung zugestellt.

Redaktion

*Es ist nicht wahr, dass meine Feststellung, wegen dem Unfall mit zwei Fischern gebe es nun erfreulicherweise zwei Tierquäler weniger, von der VgT-Homepage gelöscht worden ist. Mit dieser Unwahrheit wird unterstellt, ich würde diese Feststellung bereuen. Das Gegenteil ist wahr: Es gibt an dieser objektiv zutreffenden Feststellung nichts zurückzunehmen und ich halte daran unverändert fest. Deshalb steht sie nach wie vor an gleicher Stelle auf unserer Homepage, und zwar gleich neben einer anderen erfreulichen Mitteilung in Form einer Fotoaufnahme, welche eine Stierkampfarena zeigt, wo ein Stier gerade einem Torero ein Horn in die Hoden rammt. Interessanterweise hat sich - im Gegensatz zum Unfall der Fischer - niemand daran gestört, dass wir auch dieses Ereignis aus Sicht des Tierschutzes als erfreulich bezeichnet haben. Toreros haben in der Schweiz halt keine so starke Lobby wie die Fischer.*

*Erwin Kessler,  
Verein gegen Tierfabriken Schweiz VgT*